

Presseinformation

3. VPU-Kongress am 10. und 11. November 2023: (Pflege)qualität hat viele Gesichter

Berlin, 04. Mai 2023. Am 10. und 11. November 2023 findet der dritte VPU-Kongress im Estrel-Hotel in Berlin statt. Unter dem Titel *(Pflege)qualität hat viele Gesichter – Professionelle Pflege an Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen* wird dem Thema Qualität in der Pflege eine Plattform gegeben und aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchtet. Insbesondere ist das Ziel, gelungene Best-Practice-Beispiele aus der klinischen Patient:innenversorgung, dem Management, der Lehre, der Forschung sowie den System- und Innovationsaufgaben der Pflege in Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen aufzuzeigen. Viele unterschiedliche Gesichter von Personen, die sich für Qualitätsentwicklungen der Pflege engagieren, werden auf diesem Kongress neue Impulse für eine positive gemeinsame Zukunftsgestaltung setzen.

Detaillierte Informationen zu dem Kongress finden Sie [hier](#) sowie im [Newsletter des VPU](#) (01/2023).

Für eine moderierte Posterausstellung oder einen Vortrag vor dem Auditorium sind die Teilnehmenden eingeladen, eigene Beiträge in Form von Abstracts einzureichen. Es sind Projekte aus den Bereichen Pflegepraxis, Pflegemanagement, Pflegepädagogik, Pflegewissenschaft sowie System- und Innovationsaufgaben möglich. Weitere Informationen finden Sie im [Call for Abstracts](#). Eines der Highlights findet bereits am ersten Kongresstag in Form von Keynotes statt, unter anderem mit einem internationalen Beitrag von Frau Professorin Rafferty (Professor for Nursing Policy). Weitere Vorträge werden von Frau Isabelle Gisler (Direktorin Pflege/MTT des Universitätsspitals Basel) sowie Herrn Professor Amelung (Internationale Gesundheitssystemforschung Medizinische Hochschule Hannover) gehalten.

"Ich bin sehr stolz, dass der VPU e.V. gemeinsam mit seinem Netzwerk für Pflegewissenschaft und Praxisentwicklung nun schon den dritten Kongress veranstaltet. Dieses Format hat sich innerhalb kürzester Zeit zu einem festen Format in der Kongresswelt des Gesundheitswesens etabliert und darf mit bekannten Größen der Pflegewelt spannende und konstruktive Seminartage veranstalten", verkündet Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V. stolz.

Seit 2019 veranstaltet der VPU gemeinsam mit seinem Netzwerk zur Weiterentwicklung und Professionalisierung der Pflegeprofession an Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Managementkongresse zu aktuellen pflegerelevanten und -politischen Themen.

Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 34 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 60.000 Pflegende an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: www.vpuonline.de